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ABSTRAK 

ROBIATUL MAULIDA, NIM: 1708203140, “OPTIMALISASI PERAN 

USAHA KREATIF DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN 

MASYARAKAT (STUDI KASUS DESA MULYASARI KECAMATAN LOSARI 

KABUPATEN CIREBON)” 

Usaha kreatif berperan penting dalam perekonomian suatu bangsa, 

terutama dalam menghasilkan pendapatan, menciptakan lapangan pekerjaan, 

meningkatkan kesejahteraan, dan peran sosial lainnya. Begitupun yang dirasakan 

oleh para produsen dan para tenaga kerja usaha keratif rengginang yang ada di 

Desa Mulyasari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. Dalam menciptakan 

produk rengginang yang mereka produksi tentunya para produsen harus selalu 

menjaga kualitas produknya agar produk yang dihasilkan selalu baik, sehingga 

dari hasil produk yang selalu baik akan membawa pengaruh terhadap pendapatan 

yang diterimanya. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang bagaimana optimalisasi 

peran usaha kreatif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat pada usaha 

kreatif rengginang di Desa Mulyasari. Jenis penelitian yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah penelitian kualitatif, Jenis penelitian lapangan dengan teknik 

pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi, serta memakai 

analisis deskriptif. 

Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa melalui kegiatan usaha kreatif 

yang dijalankan oleh para produsen rengginang dilakukan dengan baik , sehingga 

dapat meningkatkan pendapatan mereka. Begitupun dengan masyarakat Desa 

Mulyasari, dengan adanya usaha kreatif ini sangat membantu perekonomian 

masyarakatnya, karena para produsen usaha kreatif ini mampu membuka lapangan 

pekerjaan baru untuk para warga Desa Mulyasari agar bisa mempunyai 

pendapatan, sehingga tingkat pengangguran di Desa Mulyasari ini semakin 

menurun dan tingkat kesejahteraan masyarakatnya dalam segi perekonomian 

semakin naik . 

Kata kunci: Optimalisasi, Usaha Kreatif, Kesejahteraan Masyarakat 
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ABSTRACT 

ROBIATUL MAULIDA, NIM: 1708203140, “OPTIMIZING THE ROLE OF 

CREATIVE BUSINESS IN IMPROVING COMMUNITY WELFARE (CASE 

STUDY IN DESA MULYASARI KECAMATAN LOSARI KABUPATEN 

CIREBON) 

 Creative business play an important role in the economy of a nation, 

especially in a generating income, creating jobs, increasing welfare, and others 

social roles. The same is true for producers an workers in the rengginang creative 

business in Desa Mulyasari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. In creating the 

rengginang products they produce, of course the producers must always maintain 

the quality of their products so that the products produced are always good, so that 

the results of the priducts that are always good will have an influence on the 

income they receive. 

 This study aims to find out about how ti optimize the role of creative 

businesses in improvingthe welfare of the community in the Rengginang creative 

business in Desa Mulyasari. The typr of research used in this research is 

qualitative research. This type of field research eith data collection techniques is 

carried out by interviewing, observing, and using descriptive analysis. 

 From the results of this study, it is known that through creative business 

activities carried out by rengginang producers, they can increase their income. 

Likewise with the Mulyasari Village community, with this creative effort it really 

helps the community's economy, because these creative business producers are 

able to open new jobs for Mulyasari Village residents so that they can have 

income, so that the unemployment rate in Mulyasari Village is decreasing and the 

welfare level of the community is decreasing. in terms of the economy is 

increasing. 

Keywords: Optimization, Creative Business, Community Welfare 
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 الملخص

 : 1708203140دور الأعمال الإبذاعية في تحسيه رفاهيةتحسيه 

,ويم المجتمع )دراسة حالة في قرية مولايساري ،مىطقة لوساري ، سيريبون رابعةالموليذا

 ريجىسي(

ا فٟ التصاد الأِح ، خاصح فٟ ت١ٌٛذ اٌذخً ، ٚخٍك  ًّ تٍؼة الأػّاي الإتذاػ١ح دٚسًا ِٙ

اٌٛظائف ، ٚص٠ادج اٌشفا١٘ح ، ٚالأدٚاس الارتّاػ١ح الأخشٜ. ٚتاٌّخً ، ِا ٠شؼش تٗ إٌّتزْٛ 

ؼّاي فٟ الأػّاي الإتذاػ١حٚاٌ rengginang  ، ٞفٟ لش٠ح ١ٌِٛاساسٞ ، ِماغؼح ٌٛساس

اٌتٟ ٠ٕتزٛٔٙا ، تاٌطثغ ، ٠زة ػٍٝ  rengginangس١ش٠ثْٛ س٠زٕسٟ. ػٕذ إٔشاء ِٕتزاخ

ا ر١ذج ، تض١ج  ًّ ا اٌضفاظ ػٍٝ رٛدج ِٕتزاتُٙ تض١ج تىْٛ إٌّتزاخ إٌّتزح دائ ًّ إٌّتز١ٓ دائ

ا تأح١ش ػٍٝ اٌذخً اٌزٞ ٠تٍم٠ٗٔٛىْٛ ٌٕتائذ إٌّتزاخ  ًّ اٌز١ذج دائ  

تٙذف ٘زٖ اٌذساسح إٌٝ ِؼشفح و١ف١ح تضس١ٓ دٚس الأػّاي الإتذاػ١ح فٟ تضس١ٓ سفا١٘ح إٌاس 

الإتذاػ١ح فٟ لش٠ح ١ٌِٛاساسٞ. ٔٛع اٌثضج اٌّستخذَ فٟ ٘زا  Rengginangفٟ أػّاي

١ّذأٟ تاستخذاَ تم١ٕاخ رّغ اٌثضج ٘ٛ اٌثضج إٌٛػٟ ، ٠ٚتُ إرشاء ٘زا إٌٛع ِٓ اٌثضج اٌ

 .اٌث١أاخ ػٓ غش٠ك إرشاء اٌّماتلاخ ٚاٌّلاصظح ٚاستخذاَ اٌتض١ًٍ اٌٛصفٟ

ِٓ ٔتائذ ٘زٖ اٌذساسح ، ِٓ اٌّؼشٚف أٔٗ ِٓ خلاي أٔشطح الأػّاي الإتذاػ١ح اٌتٟ ٠مَٛ تٙا 

ي ، ٠ّىُٕٙ ص٠ادج دخٍُٙ. ٚتاٌّخً ِغ ِزتّغ لش٠ح ١ٌِٛاساسٞ ، ِٓ خلا rengginangِٕتزٛ

٘زا اٌزٙذ الإتذاػٟ ، فئٔٗ ٠ساػذ صماً التصاد اٌّزتّغ ، لأْ ِٕتزٟ الأػّاي الإتذاػ١ح ٘ؤلاء 

لادسْٚ ػٍٝ فتش ٚظائف رذ٠ذج ٌسىاْ لش٠ح ١ٌِٛاساسٞ صتٝ ٠تّىٕٛا ِٓ اٌضصٛي ػٍٝ 

ِؼذي اٌثطاٌح فٟ لش٠ح ١ٌِٛاساسٞ ِٚستٜٛ سفا١٘ح اٌّزتّغ آخز فٟ دخً ، تض١ج ٠ٕخفط 

ص١ج الالتصاد آخز فٟ الاصد٠ادالأخفاض.ِٓ  . 

 الكلمات المفتاحية :التحسيه ، المشاريع الإبذاعية ، رعاية المجتمع
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